



L'ÉCOBIOLOGIE AU CŒUR DE LA DERMATOLOGIE ECOBIOLOGY AT THE HEART OF DERMATOLOGY

DÉCOUVERTE MAJEURE : NAOS a contribué à une recherche pionnière pour identifier les lipides manquants dans les peaux à tendance à l'eczéma atopique. Ainsi est née la technologie **Lipidactive**, inspirée de notre démarche unique **L'ÉCOBIOLOGIE NAOS**, qui apporte les lipides clés et réactive leur production naturelle. Associé aux technologies brevetées* **Skin Barrier Sealer** et **Skin Barrier Therapy™**, ce baume favorise la reconstruction optimale de la barrière cutanée. Non collant, habillage immédiat. Non parfumé. Testé sous contrôle dermatologique et pédiatrique.

Utilisation : appliquer 1 à 2 fois par jour sur une peau nettoyée. Visage et corps. Adultes, enfants, nourrissons. En cas d'irritations persistantes, consulter un professionnel de santé. Ne pas appliquer sur une peau suintante.

EFFICACITÉ PROUVÉE/PROVEN EFFICACY

Apaise
immédiatement
et durablement⁽¹⁾



Soothes
immediately
and lastingly⁽¹⁾

Favorise la
reconstruction de
la barrière lipidique



Promotes the
reconstruction of
the lipid barrier

Réduit
les rechutes⁽²⁾



Reduces
relapses⁽²⁾

MAJOR DISCOVERY: NAOS contributed to pioneering research to identify the lipids missing in atopic eczema-prone skin. Thus was born **Lipidactive** technology, inspired by our unique **NAOS ECO-BIOLOGY** approach, which delivers key lipids and reactivates their natural production. Combined with the patented **Skin Barrier Sealer** and **Skin Barrier Therapy™** technologies*, this balm promotes optimal reconstruction of the skin barrier. Non-sticky, allows you to dress immediately. Unfragranced. Tested under dermatological and pediatric supervision.

Use: apply once to twice a day to cleansed skin. Face and body. Adults, children, babies. If skin irritation persists, consult a healthcare professional. Do not apply to oozing skin.

* Skin Barrier Therapy™/Skin Barrier Sealer : Brevets/Patents Bioderma

⁽¹⁾ Les sensations d'inconfort dues au dessèchement cutané/ Discomfort sensations caused by skin dryness.

⁽²⁾ Aide à espacer les pics de sécheresses sévères/Helps space out flare-ups of severe dryness.

By  **NAOS**
Ecobiology Company - France

APPARTIENT À/OWNED BY THE JEAN-NOËL THOREL
FOUNDATION "ORGANISME À BUT NON LUCRATIF/
NON-PROFIT ORGANISATION"

Vocation : aimer, comprendre le vivant et en prendre soin.

Écobiologie : démarche associant la biologie des écosystèmes avec le principe de responsabilité à l'égard de la personne.

Vocation: love, understand and care for living things.

Ecobiology: an approach combining the biology of ecosystems with the principle of responsibility towards the person.

Authenticité/ AskNAOS

Authenticity: Transparency act

Décryptez
nos formules
Decrypt our formulas



0370129801307